
Форекс: можно ли обучиться прибыльно, торговать после окончания курсов в дц???

В метро, на столбах, по телевизору, в газетах, в Интернете Вы можете встретить массу
рекламы различных диллинговых центров (ДЦ), обещающих обучить Вас прибыльно
торговать на форексе буквально за один – три месяца. Однако почему–то далеко не все
ученики становятся успешными трейдерами.

 В чем же причина? Давайте вместе попытаемся в этом разобраться.

Для того, что бы понять причину, давайте поставим перед собой ряд дополнительных
вопросов и по порядку будем на них отвечать:
- На чем кроме обучения зарабатывают ДЦ?
- Цели ДЦ?
- Каков процент успешно зарабатывающих трейдеров?
- Кто учит зарабатывать?
- Как учат зарабатывать?
- Чего стоят их дипломы?

Этот список вопросов можно продолжать и продолжать, и написать по этому вопросу не
одну статью, а целую книгу. Но давайте ответим по порядку хотя бы на эти основные
вопросы, и я думаю, Вы сами сможете ответить на главный вопрос статьи: «Можно ли
научиться прибыльно торговать после окончания курсов в ДЦ»

Итак, начнем с того, а на чем еще зарабатывают ДЦ? Зайдите на любой форум любого
ДЦ и задайте этот вопрос(также любой вопрос по поводу рынка форекс Вы можете
задать на моем сайте). Вам скажут, что заработок ДЦ это спред. Правдоподобно
выглядит, но это, к сожалению не так.

 Я не буду здесь подробно расписывать принципы работы ДЦ, это тема для отдельного
доклада или статьи. Просто давайте вместе подумаем. Вы открыли счет на одну тысячу
долларов, отдаете брокеру приказ на совершение сделки, например покупка 0.1 лота
пары фунт/доллар.

 И неужели вы думает, что брокер будет выводить вашу сделку на межбанк?? Конечно
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же, нет. В лучшем случае некоторые ДЦ выводят на межбанк совокупные позиции
трейдеров, но многие и этим себя не утруждают.

 А зачем, ведь 99,99% прошедших обучение, все равно все проиграют. Т.е фактически
все ваши проигранные деньги и есть чистый доход брокера. И вместо 50$, которые
брокер должен был заработать на ваших сделках, он забирает себе всю Вашу тысячу.
Неплохо, правда?

 А теперь подумайте, выгодно ли в принципе ДЦ, что бы Вы зарабатывали? Сколько ж с
Вами тогда мороки будет: деньги на межбанк выводи, прибыль выплачивай, и т.д, а
заработка с Вас копейки. Нет, конечно, если вы откроете счет на 500 000 долларов,
тогда можно и повозиться.

 Но многие-то начинают с маленьких сумм, не превышающих несколько тысяч долларов.

И отсюда мы постепенно переходим к ответу на второй вопрос – цели ДЦ.
 Основной целью ДЦ является заработок денег, и в этом ничего плохого нет. Любой
бизнес ориентирован на эту же цель. И к этой цели все идут по пути наименьшего
сопротивления. А теперь, беря во внимание все выше сказанное, давайте подумаем, что
должен сделать ДЦ для получения максимальной прибыли:

- с помощью всевозможной рекламы заманить к себе как можно больше клиентов;
 - продать им курс обучения, после которого человек не научиться торговать, но уже
будет знать, что такое торговый терминал и как заключать сделки;
 - убедить новичка, что он уже хороший трейдер и пора открывать реальный счет;
 - положить все проигранные новичком деньги к себе «в карман» и убедить пройти
дополнительные курсы обучения;
 - продать еще несколько курсов обучения, и опять уговорить открыть счет;
 - и т.д., чем больше будет повторяться этот круг, тем лучше.

Основная задача выкачать с каждого клиента как можно больше денег. Причем выкачка
идет по двум потокам: продажа обучения и проигрыш трейдера. Но конечно статьи
поступления от проигрышей в разы больше чем от обучения.
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А теперь я задам Вам вопрос. А как вы думаете, какой вообще процент зарабатывающих
трейдеров? Если Вы не знаете, то я отвечу. По информации, которую я получал от
работников (и бывших работников) разных брокерских контор, это цифра не превышает
3% от общего числа трейдеров.

 Причем 3% не от прошедших курсы при ДЦ, а от всего кол-ва трейдеров. Таких, которые
начали бы зарабатывать после курсов обучения, предлагаемых ДЦ, я не знаю ни одного.

 А теперь, опираясь на изложенные выше данные, подумайте и скажите - можно ли за
один – три месяца обучения попасть в 3% зарабатывающих трейдеров. Лично я не смог.
Может быть и есть гении - один на тысячу, но это лишь исключение из правил.

 Для того, чтобы научиться стабильно зарабатывать и сделать профессию трейдера
основной в своей жизни, у людей, как правило, уходит не один год.

Еще один интересный момент, а кто же учит прибыльно торговать в этих ДЦ. По идее
должны учить трейдеры, которые сами умеют торговать. Ну во-первых, где ж их столько
набрать.

 Во-вторых, не каждый трейдер захочет обучать. А в-третьих, как я уже писал выше, у
них нет цели обучить Вас прибыльно торговать.

 В итоге нанимаются обычные люди, как правило с высшим экономическим
образованием, обучают теорию и вперед - обучать тысячи людей - как зарабатывать
миллионы на форексе. Но только вопрос, чему они могут кого-то научить???

Теперь давайте посмотрим, как обучают в ДЦ. Обычно это двух – двенадцати недельные
курсы (у всех по разному), половину из которых вы слушаете лекции, а вторую половину
вам на компьютерах показывают, как строить линии тренда, натягивать фибо-сетки,
пользоваться индикаторами и т.д.
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 С точки зрения получения базовых знаний, у меня никаких претензий к ним нет. Теория
тоже нужна, и практические занятия не помешают. Но это же все только начало. Это
как в математике таблица умножения.

 Ее надо знать обязательно, но знание только таблицы умножения не дает вам навыков
для решения, например, интегральных уравнений. После таких занятий ни в коем случае
нельзя открывать реальный счет. Это же все равно, что выбросить деньги в мусор.

 И все работники ДЦ прекрасно об этом знают. Но вместо того, что бы предупреждать
новичков, они наоборот толкают их на совершение неверного шага. Потому как основной
их доход - это проигранные деньги клиентов.

Ну и на конец давайте разберем, последний штрих – это диплом об окончании обучения.
Вот скажите мне, ну кому он нужен???. Зачем его вообще выдают. Он что, поможет
трейдеру прибыльно торговать и больше зарабатывать?

 Конечно нет. Единственная его цель – это придать солидности всему обучению: «Вот,
мы какая фирма серьезная, мы даже дипломы с мокрой печатью выдаем». Ну смех, да и
только. Но смешно мне, а на многих начинающих это действительно действует.

 И пройдя курсы, получив диплом, человек берет свои кровно заработанные деньги и
несет в ДЦ. А результат всегда один - потеря всех денег.

Теперь давайте подведем итог. Подумайте и скажите сами себе - выгодно ли ДЦ
обучать людей прибыльно торговать, если их основной доход это проигранные деньги
клиентов. Это все равно, что казино откроет курсы по обучению «как обыграть казино».

 Абсурд, не правда ли. Поэтому мой Вам совет: «Не надейтесь научиться прибыльно
торговать после трех месячных курсов при ДЦ. Такого не бывает».
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 Хотите научиться зарабатывать на форексе, ищите независимые ресурсы и
рассчитывайте минимум на год обучения.
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